
Mündliche Einwohnerfrage des Herrn Frank Koch, Donnerstein betr. Straßenausbau 
Donnerstein, Widersprüchliche Aussagen zum Kanalausbau 
Wann kann mit einem endgültigen Ratsbeschluss diesbezüglich gerechnet werden? 
Antwort: 
Das Thema Ausbau Donnerstein war in die Haushaltsberatungen integriert. Es wird davon 
ausgegangen, dass im Zuge der abschließenden Haushaltsberatungen eine Entscheidung zu 
diesem Thema vom Rat getroffen wird. Dies wird voraussichtlich Mitte Februar sein. 
 


